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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit
Der Präsident des 47. Studierendenparlaments Olrik Dunker begrüßt das 47. Studierendenparlament zur
4. ordentlichen Sitzung. Die Beschlussfähigkeit wird nach GO §17 festgestellt, da 22 der 25 Mitglieder
anwesend sind.

2 Tagesordnung
Einige Veränderungen wurden kurzfristig hinzugefügt und werden vorgestellt. Die Tagesordnung mit den
vorgeschlagenen Änderungen wird einstimmig angenommen.

3 Abrechnung vergangener Veranstaltungen
1 Politik und Popcorn: Arbeit 4.0
Olrik Dunker stellt die Abrechnung der Veranstaltung vor, der Antrag wurde eingehalten.

4 Anträge
1 Fristgerechte Anträge
1 Feministische Thementage

Jonah Goldyn stellt den bereits für 2018 gestellten Antrag erneut vor, dieser soll in das kommende Haus-
haltsjahr übertragen werden. Um die Woche des 19. Januars sollen diverse Veranstaltungen angeboten
werden, unter anderem ein Vortrag mit anschließender Diskussion, sowie ein FLINT-Café.

Abstimmung
Veranstaltungsübernahme in Höhe von 1000e

Dafür Dagegen Enthaltung
22 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

2 QuARG-Sticker

Jonah Goldyn stellt den Antrag zur Kostenübernahme für die Anschaffung von Stickern die vom QuARG
verteilt werden für das Haushaltsjahr 2019 erneut.

Abstimmung
Kostenübernahme in Höhe von 800e

Dafür Dagegen Enthaltung
21 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

3 Kleiderkosten FS Med

Maximilian Wanker stellt den Antrag zur Anschaffung von 20 Pool-Shirts für die Arbeit der Fachschaft
Medizin. Jannik Prüßmann erfragt, warum 20 Shirts angeschafft werden sollen. Die Fachschaft Medizin
besitzt viele AGs die diese auch nutzen können, daher die hohe Anzahl. olrik Dunker erkundigt sich, wie
gewährleistet werden soll das der Pool über längere Zeit bestehen bleibt. Maximilian Wanker möchte das
die Ausgabe der Pool-Shirts protokolliert wird, so soll der Pool erhalten bleiben.
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Abstimmung
Das Studierendenparlament übernimmt nach

Kleiderkostenverordnung die Kosten von
insgesamt 476,14e anteilig

Dafür Dagegen Enthaltung
20 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

4 Kleiderkosten personalisiert FS Med

Es sollen personalisierte Kleidungsstücke angeschafft werden, es wird kurz diskutiert wer so eines erhalten
soll.
Clara Weber betritt die Sitzung um 18:26 Uhr.

Abstimmung
Kostenübernahme auf 1349,82e anpassen?

Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 5

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5 Haushaltsposten für Politik und Popcorn

Olrik Dunker beantragt einen eigenen Haushaltsposten für Politik und Popcorn in Höhe von 2500e. Es
wird kurz diskutiert, da diverse Themen behandelt werden und so quasi ein Freifahrtschein gegeben wird.
Es kommt der Vorschlag das das Budget für die einzelnen Veranstaltungen freizugeben ist. Dieser wird
wohlwollend angenommen.
Olrik Dunker verlässt die Sitzung um 18:50 Uhr.

Christian Ehlers übernimmt übergangsweise bis zur Rückkehr die Sitzungsleitung.

Abstimmung
Haushaltsposten Politik und Popcorn in Höhe

von 2500e
Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Olrik Dunker betritt die Sitzung um 18:52 Uhr.

5 Abrechnung 2
1 Abrechnung Queere Themen Tage + CSD 2018
Der Antrag wurde eingehalten.

6 Anträge 2
1 Fristgerechte Anträge 2
1 Videodreh Gremienseite

Erik Jentzen beantragt 200e für ein Gremienvideo. Alexandra Seebode würde das erst gerne mit den
Gremien abgesprochen haben. Der Antrag wird vertagt.
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2 Kamera fürs KoPR des AStA

Valentin Reichenbach beantragt im Namen des KoPR-Referats des AStA eine Kostenübernahme in Höhe
von 1050e zur Anschaffung einer Kamera. Clara Weber erkundigt sich nach dem Modell, nach aktuellem
Plan soll eine Canon EOS M5 angeschafft werden.

Abstimmung
Kostenübernahme, für die Anschaffung einer

Kamera, in Höhe von 1050e
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 6

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

3 Anschaffung von Sektgläsern

Philip Queßeleit und Alexandra Seebode würden gerne Sektgläser für den AStA / die FS Psy anschaffen.
Es wird kurz diskutiert, wo diese gelagert werden sollen und ob nicht die Hartplastikalternative sinnvoller
wäre. Es wird sich für Gläser aus Glas und die Lagerung in Racks in der Garage ausgesprochen.

Abstimmung
Kostenübernahme in Höhe von 460e

Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 6

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

4 Raumausstattung für MetaMeute, bts und jGBM

Räume in Container 5 hinter dem Audimax dürfen von den o.g. Gruppen genutzt werden, diese müssen
allerdings noch möbiliert werden. Es werden hierfür 1700e beantragt. Es wird diskutiert woher diese
beschafft werden könnten und was sinvoll ist. Die Summe des Antrags erscheint einigen Mitgliedern des
Studierendenparlaments etwas hoch.

Abstimmung
Kostenübernahme in Höhe von 1700e

Dafür Dagegen Enthaltung
8 8 7
Das Studierendenparlament ist somit dagegen.

5 Nachantrag NSU-Monologe

Es werden 500e mehr für die Miete des Kolosseum benötigt.

Abstimmung
Erhöhung des vorhergegangenen Antrags um

500e
Dafür Dagegen Enthaltung
23 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

2 Nicht-fristgerechte Anträge
1 Nachantrag Winterball

Es werden 200e für die Technik im Strandsalon nachbeantragt, damit erhöht sich die Gesamtsumme auf
2700e.
Es wird eine Pause von 5min genommen.
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Abstimmung
Erhöhung der Veranstaltungsübernahme auf

2700e
Dafür Dagegen Enthaltung
21 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

7 Entlastung des AStA 2016
Der Bericht des Innenrevisors ist da, damit kann der AStA 2016 vollständig entlastet werden.

Abstimmung
Entlastungs des AStA 2016

Dafür Dagegen Enthaltung
22 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

8 Umfrageergebnis zum landesweiten Semesterticket
Philip Queßeleit stellt die Ergebnisse der Umfrage vor. Diese können auf dem Internetauftritt der Stu-
dierendenschaft , jedoch ohne Freitexte, eingesehen werden. Korrelationen zwischen den einzelnen Para-
metern werden vom Studierendenparlament als sinnvoll erachtet.

9 Wahl der haushaltsverantwortlichen Person 2019
Rafaela Rawinski die einzige Bewerberin auf den Posten der haushaltsverantwortlichen Person der Stu-
dierendenschaft stellt sich kurz persönlich vor.

Abstimmung
Wahl von Rafaela Rawinski zur

haushaltsverantwortlichen Person 2019
Dafür Dagegen Enthaltung
22 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

10 Nachwahl AStA-Mitglieder
Valentin Reichenbach möchte sich in das Referat für Kommunikation und Public Realtions nachwählen
lassen. Er stellt sich kurz vor. Madeleine Heuer möchte sich in das Finanzreferat des AStA nachwählen

Abstimmung
Wahl von Valentin Reichenbach ins KoPR

Dafür Dagegen Enthaltung
21 0 2

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

lassen. Sie stellt sich kurz vor.

11 Tischvorlage: Raumausstattung MetaMeute, bts und jGBM
Die Antragssumme wurde auf 1100e reduziert, es soll außerdem bei der Uni nachgefragt werden, ob man
Bestände nutzen kann.
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Abstimmung
Wahl von Madeleine Heuer ins Finanzreferat

Dafür Dagegen Enthaltung
22 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Kostenübernahme in Höhe von 1100e

Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 5

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

12 Satzungen und Ordnungen
Christian Ehlers schlägt vor den TO-Punkt zu vertagen. Es kommen die Anmerkungen das die Werbungs-

Abstimmung
Vertagung des TO-Punktes

Dafür Dagegen Enthaltung
23 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

richtline noch im AStA intern besprochen wird und für das How-To-Plakatieren wird noch um Feedback
gebeten.
Till Berger verlässt die Sitzung um 21:08 Uhr.

13 Abrufung Haushaltsposten P++ 2019 und Abrechnung Ersitparty
Das Abrufen des Haushaltsposten P++ für 2019 wird vertagt.
Sven Rösner verlässt die Sitzung um 21:16 Uhr.
Die Erstiparty hat derzeit nur ein Minus von circa 400e erwirtschaftet, Sie lief also besser als die Parties
der letzten Jahre.

14 Protokolle
Emily Martin verlässt die Sitzung um 21:22 Uhr.

1 Protokoll der 1. ordentl. Sitzung

Abstimmung
Annahme des Protokolls mit redakt. Änderungen
Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 6

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

2 Protokoll der 2. ordentl. Sitzung
Mitgliederliste muss noch überarbeitet werden.
Emily Martin betritt die Sitzung um 21:30 Uhr.
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Abstimmung
Vertagen der Abstimmung über das Protokoll der

2. ordentl. Sitzung
Dafür Dagegen Enthaltung
19 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

15 Berichte
1 Bericht des Präsidiums
Es gibt eine kurze Zusammenfassung des aktuellen Standes bzgl. runder Tisch, etc.

2 Bericht Gremienkoordination
Das Gremienmittagessen war gut besucht. Es wird angemerkt, das es schade ist das der Sitzungscharakter
immer mehr verloren geht.

3 Bericht des Allgemeinen Studierendenausschusses
Der ASta bekommt bald ein neues Logo und es werden intern Lösungen gesucht um von Google-Diensten
unabhängiger zu werden.

4 Bericht der Fachschaft Medizin
Im Mai soll eine bvmd-Trainerausbildung in Lübeck stattfinden, außerdem ist ein Bücherflohmarkt ge-
plant.

5 Bericht der Fachschaft MaIn
Planungen für ein Lernwochenende laufen an.

6 Bericht der Fachschaft ANT
Die FS ANT beschäftigt sich derzeit mit diversen Reakkreditierungen.

7 Bericht der Fachschaft PSY
Am 09.01. findet eine Psychologie-interne Versammlung des Studiengangs statt, bei der unter anderem
das Thema Modulverschiebungen behandelt werden soll. Am 18.01. findet der Winterball statt.

8 Berichte aus den Ausschüssen
1 Stadtverkehr

Der Stadtverkehr-Vertrag ist in der Post.
Clara Weber verlässt die Sitzung um 21:55 Uhr.

2 Satzungen

Hat nicht getagt.

3 Wahlen

Hat nicht getagt.

4 Lübecker Versprechen

Es sind Veranstltungen zum Thema Fake Science geplant.
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5 Gremienmitgliederakquise

Hat nicht getagt.

6 Autokraft

Nichts neues.

9 Bericht aus dem Senat
Entfällt.

10 Bericht aus dem Senatsausschuss Medizin
Entfällt.

11 Bericht aus dem Senatsausschuss MINT
Entfällt.

12 Bericht aus dem Senatsausschuss Lehre
Entfällt.

Voraussichtlicher Termin für die nächste Sitzung ist der 09.01.2019 .
Die Sitzung darauf wird am 30.01.2019 stattfinden.
Die Sitzung endet um 21:58 Uhr.

John-Paul Eppert
Schriftführer des
47. Studierendenparlaments

Olrik Dunker
Präsident des
47. Studierendenparlaments
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